

Bezirk

Wiesbaden/Frankfurt



Herzlich Willkommen

Videokonferenz

21.05.2021, 19:00 – 20:45 Uhr

Teilnehmer: 32 Vereinsvertreter

5 Bezirksmitarbeiter

Themen

- Return to play
- Spielklassen 21/22 Aktive
- Spielklassen 21/22 Jugend
- Bezirkshandballtag
- sonstiges

Return to Play

- Wie bekommen wir die Handballer wieder in die Vereine / Hallen / Sportplätze ?
- Wie können wir den Sommer gestalten/nutzen
- Wie kann der Bezirk unterstützen

Return to Play

Eure Ideen zur Neustart

Die Vereine sehen aktuell den Neustart in einem ersten Schritt innerhalb des Vereines, mit Aktivitäten im Außenbereich, als sinnvoll an

Aktivitäten:

OnlineTraining * Training auf Sportplätzen * sonstige Aktivitäten

(derzeit leicht positive Tendenz das nur wenige Handballer:Innen nicht zurückkommen)

Nach einem Aufbautraining sollte der Start mit Freundschaftsspielen erfolgen

Der Bezirk wird bei Bedarf jederzeit zur Unterstützung zur Verfügung stehen

Stand 22.05.2021 ist nur noch die Stadt Wiesbaden bei der Inzidenz über 100, einige Kreise erreichen in Kürze vor. die Stufe 2 der Landesverordnung

Saisonplanung

Egal ob Jugend oder Aktive, folgende Punkte sind bei der Saisonplanung wichtig:

- Hallenvergabe z.B. Stadt Ffm. 29.06.2021
- **Meldeschluss der Mannschaftsmeldungen**

18.06.2021 ?

- Berücksichtigung von 4. Welle / lokale Themen

Von Vereinsseite wird mit großer Mehrheit Mitte Juni für eine relativ sichere Meldung der Mannschaften für die Saison21/22 angesehen

Saisonplanung Aktive

Saisonstart: 30.10.2021

Flexible Saisonplanung mit

8er Staffeln (geteilte Gruppen)

anschl. je nach aktuellem Stand Aufstieg / Abstieg

Idee wird von den
Vereinen als
sinnvoll angesehen

Varianten:

- a) Einfachrunde der geteilten Gruppen + Entscheidungsspiele
- b) Hin- und Rückrunde der geteilten Gruppen + Entscheidungsspiele
- c) Nach den Gruppenspielen neue Gruppen jeweils 1+2 / 3+4 usw.

Saisonplanung Jugend

Derzeit sehr schwierig, da noch unklar ist wie die Besetzung und die Durchführung der Jugendklassen auf HHV-Ebene erfolgen wird. Hier ist eine weitere Sitzung mit allen Jugendwarten in Hessen für den 31.05. geplant. Im Anschluss daran beginnt die konkrete Planung auf Bezirksebene

Die Vereine befürworten mit großer Mehrheit einen Start nach den Herbstferien. Hier sollten erst alle Mannschaften auf Bezirksebene spielen und dann die besten nach Weihnachten in den HHV gehen, um dort in Oberligen den Hessenmeister auszuspielen. Ideen mit gesetzten Mannschaften, mehrfach geteilten Gruppen werden – auch aus organisatorischer Sicht – als nicht umsetzbar erachtet.

Die Einteilung gem. dem verschickten Ranking, unter Berücksichtigung der Meldungen und einer flexiblen Änderungsmöglichkeit – so lange organisatorisch machbar – wird nicht als die 100%, aber unter den derzeitigen Umständen als die optimalste Lösung angesehen

Bezirkshandballtag 2021

Die Mehrheit sieht eine Verschiebung als sinnvoll an. Der Ausrichter (TG Eltville) kann unter den derzeitigen Bedingungen eine Durchführung im Juni nicht sicherstellen, steht jedoch am neuen Termin 18.09.2021 zur Verfügung.

Planungen:

Derzeit ist noch kein neuer Bezirksvorsitzender gefunden, für alle weiteren Positionen gibt es Kandidaten. Thomas Mair stellt einen „Plan B“ vor, der eine Teamlösung im Bereich Vorsitzender/Spielwart vorsieht, sofern kein Vorsitzender gefunden wird.

sonstiges

Auswahl:

Die Vereine sehen den Bereich der Bezirksauswahl kritisch, bevorzugt wird ein Start in den Vereinstams. Auswahlteams sollten dann mit Verzögerung und einer Priorität auf „weiterführende“ Aktivitäten (z.B. HHV-Sichtung) liegen. Konzepte wie Training im Freien, Schnelltests, Start wenn alle Kreise des Bezirks U100 sind und eine Aufteilung nach Ost/West werden befürwortet

Wünsche der Vereine:

Von der TG Rüsselsheim wurden 2 Themen an den Bezirk herangetragen und kurz besprochen:

- 1) Auswahltrainer sollen keine Vereinsmannschaft trainieren dürfen. (Hintergrund „Abwerben von Spielern“) * In der Diskussion wurde deutlich, dass die Mehrheit der Vereine dieses Problem ähnlich sieht (z.T. wurden keine SpielerInnen mehr zu Auswahl geschickt).
- 2) Einführung einer Ausbildungsvergütung: Um kleine Vereine zu fördern ist der Wunsch vorhanden eine Ausbildungsvergütung bei Vereinswechseln einzuführen. Auch hier sehen dies viele Vereine positiv. In § 29 SpO gab es bis 2007 eine entsprechende Regelung, diese wurde vom DHB abgeschafft. Der Bezirk wird prüfen, ob es hier Möglichkeiten einer Regelung geben wird.